

EL CABALLITO

Avanza endurecimiento de castigos por ataques con ácido

:::: A unos días del cierre del periodo de sesiones, en el Congreso de la Ciudad de México, los diputados se pusieron las pilas y avalaron en comisiones la tipificación del delito de violencia ácida,



CONGRESO CDMX

Ana Francis López

con lo que buscan clasificar como tentativa de feminicidio a quien arroje ácido u otra sustancia corrosiva a mujeres para provocar daños. El dictamen, que prevé imponer una pena de cárcel de hasta 12 años, fue avalado por las comisiones de Administración y Procuración y Justicia, presidida por **Octavio Rivero** (Morena), y de la de Igualdad de Género, que encabeza **Ana Francis López** (Morena), quien dijo que la iniciativa la impulsó la morenista **Marcela Fuente**. Así, se espera que con el apoyo de la mayoría de Morena suba al pleno antes del 15 de diciembre y sea aprobada por todos.

¿Cuándo dejarán el cargo?

:::: Lo que todavía no está claro es cuándo se separarán del cargo los tres funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México que se sumarán al comité de **Clara Brugada**, precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno, pues la precampaña termina en enero próximo. Nos dicen que los movimientos no son menores, pues habrá que nombrar dos nuevos secretarios, porque tanto **José Luis Rodríguez León**, titular de Trabajo, como **Rigoberto Salgado**, de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social, se agregarán a las tareas territoriales. Una renuncia más que se prevé es la de **Dunia Ludlow**, subsecretaria de programas de alcaldías, quien se ha encargado del reordenamiento del ambulante, sobre todo en el Centro Histórico. ¿Quiénes serán los sustitutos que nombre el jefe de Gobierno, **Martí Batres**?

Darán manita de gato a estaciones de bomberos

:::: Tal parece que el próximo año, cuatro estaciones del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México recibirán su “manita de gato”. La Secretaría de Obras y Servicios, a cargo de **Jesús Esteva Medina**, publicó tres licitaciones para el reforzamiento y rehabilitación de las estaciones **Comandante Juan Gómez Rodríguez**, en Tláhuac; **José Saavedra del Razo**, en la Gustavo A. Madero; la **Leonardo del Frago**, en la Venustiano Carranza, y la estación **Artemio Venegas Mancera** de Tacubaya, ubicada en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con el documento, las obras tendrían que iniciar el próximo 30 de diciembre para concluir el 27 de mayo de 2024. Empezarán bien el año, aunque no podemos olvidar que aún no se ha entregado la nueva estación de Milpa Alta, que debía quedar para agosto de este año.

